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[ opinión editorial ] [ nacional ]

Jean Jacques Rousseau, filósofo, 
escritor, naturalista y músico, 
afirmó que “siempre es más va-
lioso tener el respeto que la ad-
miración de las personas”. La 
alcaldesa de Aranjuez, María 
José Martínez, en rueda de 
prensa ofrecida esta semana, se 
ha dirigido a la Ministra de Tu-
rismo, Industria y Comercio, 
Reyes Maroto, como “esta se-
ñora”, tachándola de “menti-
rosa”, una Ministra que ha 
invertido en esta ciudad más de 
9 millones de euros para adecen-
tar los Reales Sitios, para afrontar 
la remodelación del Raso de la 
Estrella, que la propia Martínez 
dejó morir, o para potenciar una 
empresa tan importante para la 
ciudad como la Rober Bosch. 
Además, la alcaldesa se cues-
tiona, desde la institución, pues lo 
hace bajo el escudo de Aranjuez, 
si “¿en tan mala forma está el 
PSOE local que no tenían otro 
candidato que ofrecer a la socie-
dad ribereña más que a 
Blanco?”. 

Si grave es la falta de respeto 
de la máxima representante de 
los ribereños hacia una adminis-
tración superior y hacia el candi-
dato de un adversario político en 
el municipio, más grave es cues-
tionar la elección del Partido So-
cialista de Aranjuez sobre quién 
va a representarle en la urnas. 
Porque ¿quién es María José 
Martínez para poner en tela de 
juicio a la persona que va a repre-
sentar al PSOE en las Elecciones 
municipales el próximo mes de 
mayo? Y, sobre todo, ¿cómo 
puede poner la alcaldesa de esta 
ciudad en cuestión un sistema 
democrático, dilucidado en pri-
marias, con la participación de la 
militancia socialista? 

Habría que recordarle a Martí-
nez de la Fuente que su partido, 

el Partido Popular, precisamente, 
no es el más adecuado para dar 
lecciones de democracia, lo pri-
mero porque atenta contra la 
Constitución secuestrando du-
rante más de mil días el Poder 
Judicial en este país y ostentando 
el dudoso honor de ser la única 
formación política, como tal, en 
España condenada por corrup-
ción; y, segundo, porque la elec-
ción de sus candidatos en los 
municipios en la Comunidad de 
Madrid se hace a ‘dedo’ y por de-
cisión de Isabel Díaz Ayuso. 

Y ahí es donde está la cuestión, 
que la líder del Partido Popular en 
Madrid aún no ha decidido si 
María José Martínez es la más 
adecuada para representar a los 
populares en Aranjuez. Y ahí se 
sostiene el nerviosismo, a través 
del insulto y la descalificación, en 
la figura de quien ha ido per-
diendo concejales legislatura tras 
legislatura, pasando de ser la 
más votada en la historia del Par-
tido Popular en Aranjuez, alcan-
zando 14 concejales, a liderar el 
ranking de ediles que le han ido 
‘desapareciendo’ hasta situarse 
en 6. Que Aranjuez sea uno de los 
pocos municipios en los que 
Ayuso aún no haya designado 
candidatura es una muestra evi-
dente de que la confianza en la 
actual alcaldesa de Aranjuez no 
es, precisamente, alta.  

Por otra parte, y haciendo opo-
sición a la oposición, pregunta 
Martínez qué ha hecho el PSOE 
durante estos cuatro años. Pues 
le damos respuesta afirmando 
que ha hecho su trabajo, desde la 
posición de líderes de la oposi-
ción, fiscalizando la gestión del 
Gobierno municipal, con cerca de 
400 comunicados de prensa, y 
fiscalizando que se han dejado 
de ejecutar proyectos como el de 
la calle Oropéndola, el de la ro-

tonda de la M-305, el acceso Sur 
o que se han ejecutado obras de 
manera incorrecta como las ace-
ras Este-Oeste o las obras lleva-
das a cabo en las instalaciones 
deportivas como las pistas de 
tenis del Polideportivo Agustín 
Marañón, en Olivas, en los cam-
pos Enrique Moreno ‘Lalo’ en el 
Pinar o el césped del estadio mu-
nicipal de El Deleite. Sin contar 
que se han ido retrasando otros 
proyectos, como el Plan de Asfal-
tado, que ya dejó encaminado el 
PSOE la pasada legislatura y que, 
curiosamente, anuncia la alcal-
desa a escasos meses de las 
Elecciones municipales. 

No puede, ni debe, olvidar Mar-
tínez que ha sido el PSOE un par-
tido que, durante la pandemia, ha 
sido propositivo, se ha puesto a 
disposición del Gobierno munici-
pal y ha trabajado para sostener 
el bienestar social en Aranjuez, 
siendo el partido que propuso las 
mesas de trabajo con muchas 
medidas que paliasen los efectos 
de una crisis que ha afectado a 
toda la sociedad.  

Martínez le pide explicaciones 
al Partido Socialista del trabajo 
realizado desde una posición de 
no gobernanza y, sin embargo, no 
ha sido capaz en cuatro años de 
explicarle a los ciudadanos los 
motivos por los que Aranjuez es 
una ciudad sucia y con un nulo 
mantenimiento, presentando a 
los vecinos y turistas una imagen 
de abandono que no puede re-
presentar a una ciudad con posi-
bilidades que encabezar la lista 
de municipios más importantes 
de una Comunidad de Madrid,  
cuyo Gobierno, el de Díaz Ayuso, 
no ha prestado más atención que 
la de debilitar su sanidad pública 
con el beneplácito de una alcal-
desa que, por lo que demuestra, 
ni está ni se la espera.

Falta de respeto

El Presidente del Gobierno, 
Pedro Sánchez, ha anun-
ciado esta semana en el Se-
nado una nueva subida del 
Salario Mínimo Interprofesio-
nal de un 8%, que alcanzará 
los 1.080 euros mensuales 
con carácter retroactivo 
desde el 1 de enero. Ade-
más, ha avanzado sus pro-
puestas para que los 
trabajadores recuperen su 
poder adquisitivo. 

Pedro Sánchez ha afir-
mado que la subida del sa-
lario mínimo, acordada con 
los sindicatos, cumple el 
compromiso adquirido al ini-
cio de legislatura de situarlo 
en el 60% del salario medio 
en España. 

El Presidente ha expre-
sado que "la reforma laboral 
ha devuelto derechos y 
ofrece una mayor estabilidad 
a todos los trabajadores. Las 
nuevas leyes y estatutos han 
mejorado las condiciones y 
reforzado el poder de nego-
ciación de colectivos nume-
rosos, como las 
trabajadoras del hogar, los 
trabajadores de las platafor-
mas digitales o los artistas". 

Sánchez sostiene que "si 
una empresa gana 600 mi-
llones de euros más que el 
año anterior, ¿por qué esa 
ganancia va a parar solo a 
manos de unos pocos? ¿por 
qué se recompensa al con-
sejero delegado, al consejo 

de administración, al director 
financiero, pero no a las de-
pendientas, a los transpor-
tistas, a los administrativos, 
a los reponedores?, ¿no tie-
nen ellos también parte del 
mérito?". 

El Presidente entiende que 
para el progreso del país es 
necesario "que no se limite a 
demandar a las empresas 
un reparto más justo de los 
beneficios, sino que es pre-
ciso que generen más ri-
queza y que esa riqueza no 
se quede en los de arriba". 

Según Sánchez, "necesi-
tamos desarrollar otras for-
talezas que se basen en el 
talento, la ciencia, la innova-
ción, la digitalización y en el 
menor precio de nuestra 
energía. Y aumentar la pro-
ductividad y los beneficios 
de las empresas, en especial 
de las PYMES, para que 
puedan pagar mejor a sus 
empleados" 

Sobre los Fondos Euro-
peos, el Presidente ha expli-
cado que "están fluyendo a 
un ritmo de 2.000 millones 
de euros al mes, han llegado 
a más de 150.000 empresas 
y casi 6.000 de los 8.000 
municipios existentes en Es-
paña ya son perceptores. 
Estos fondos, ha resaltado 
Sánchez, "nos están permi-
tiendo apostar por sectores 
estratégicos de futuro como 
la agricultura ecológica o la 
industria digital, las energías 
limpias o los semiconducto-
res, el turismo sostenible o la 
industria de la cultura".

El Gobierno de España anuncia una 
nueva subida del Salario Mínimo

La subida, que supone un 8%, elevará el salario hasta los 
1.080 euros con carácter retroactivo desde el 1 de enero
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El portavoz Socialista y candi-
dato a la Alcaldía de Aranjuez, 
Óscar Blanco, ha dado res-
puesta en rueda de prensa a las 
declaraciones efectuadas el pa-
sado lunes por la alcaldesa de 
Aranjuez, María José Martínez, 
en las que profesaba insultos y 
descalificaciones contra su fi-
gura y también contra la Ministra 
de Turismo, Industria y Comer-
cio, Reyes Maroto.  

Blanco ha señalado que “de lo 
que deberíamos estar hablando, 
que es lo que les interesa a los 
ciudadanos y ciudadanas de 
esta ciudad, es del futuro y de un 
proyecto como el del Parador en 
la Casa Atarfe, que es importan-
tísimo para el desarrollo de Aran-
juez en materia turística; sin 
embargo, la alcaldesa de Aran-
juez se dedica a insultar y des-
calificar a la Ministra y ese, 
desde luego, no es el mejor ca-
mino para llegar a acuerdos y 
conciliar con el Gobierno de Es-
paña, que es quien lleva cuatro 

años mostrando su predisposi-
ción para invertir en nuestro mu-
nicipio con proyectos serios e 
importantes, sobre todo cuando 
la Ministra a la que descalifica ha 
invertido en Aranjuez 4,23 millo-
nes para la restauración y mejora 
de uso público del Real Sitio, 4 
millones de los fondos de soste-
nibilidad turística para el Raso de 
la Estrella y un millón de euros en 
la Rober Bosch”. 

El candidato socialista ha re-
cordado que “desde que la Mi-
nistra Reyes Maroto vino a 
Aranjuez, hace cuatro años, a 
plantear un Parador Nacional en 
la Casa Atarfe, la alcaldesa del 
Partido Popular comenzó a des-
calificar a la Ministra, a denostar 
el proyecto y a repetir insistente-
mente que era todo mentira y lo 
que ha hecho durante estos 
cuatro años ha sido seguir ali-
mentando ese discurso, sobre 
todo cada vez que la Ministra ha 
venido a esta ciudad, en varias 
ocasiones, y ha manifestado que 

el proyecto seguía vivo”. 
Blanco sostiene que “cuando 

esas mentiras se han agotando 
y cuando la Ministra sigue per-
sistiendo en el Parador Nacional 
para Aranjuez, porque también 
tiene un interés estratégico para 
el propio Ministerio, a María José 
Martínez se la agotan los argu-
mentos y acude a la descalifica-
ción y el insulto para tapar sus 
vergüenzas, que no son otras 
que haber estado durante cuatro 
años sin mover ni un solo mús-
culo para tratar de traer el Para-
dor a la ciudad”. 

El portavoz ha insistido en que 
la alcaldesa del Partido Popular 
ha tenido la opción de plantear 
alternativas al Parador en la 
Casa Atarfe, “pero tienen que 
ser alternativas viables, y lo que 
plantea Martínez para el Parador 
en las Guardias Gallones, en el 
Raso de la Estrella, no es viable, 
porque son dos edificios bas-
tante deteriorados para los que 
ya se hizo un proyecto en su día 

para hacer un Palacio de Con-
gresos que contemplaba una 
zona de alojamientos con muy 
baja ocupación, y eso no es via-
ble económicamente si contem-
plamos la inversión con la 
amortización, algo que debería 
saber la alcaldesa Martínez, por 
lo que entendemos que está uti-
lizando esa alternativa para huir 
de la realidad y tratar de diferen-
ciarse del proyecto viable, que 
es el de la Casa Atarfe”. 

Respecto a las afirmaciones 
de María José Martínez sobre 
las peticiones de reunión con la 
Ministra, Blanco ha señalado 
que “nos consta que, de ma-
nera oficial, ha habido dos peti-
ciones, la última coincidiendo 
con la visita de la Ministra a la 
Rober Boch, que se llevaba fra-
guando un año. Si la alcaldesa 
entiende que en tan pocos días 

se le puede cerrar una reunión 
es que no entiende nada de las 
agendas de los Ministros y Mi-
nistras del Gobierno de España, 
pero si le hubiese interesado de 
verdad y hubiese tenido cierta 
relación, tanto con la propia 
empresa como con el Ministe-
rio, la alcaldesa podría haber 
estado en esa visita y haber dia-
logado con la Ministra de asun-
tos sobre industria y sobre 
turismo, pero Martínez prefiere 
optar por la línea de Isabel Díaz 
Ayuso, la de confrontar y des-
calificar al Gobierno de Pedro 
Sánchez, en lugar de buscar el 
interés para su ciudad con un 
proyecto tan relevante”. 

El candidato socialista ha in-
cidido en que “para que este 
proyecto vea la luz es necesario 
la implicación del Ayuntamiento 
y de Patrimonio Nacional, que 

son los propietarios del inmue-
ble y quienes tienen que ceder 
su parte para que Paradores 
Nacionales se haga cargo de la 
obra a coste cero para el Ayun-
tamiento y Patrimonio Nacional 
ya ha dicho que sí, y por eso 
insto a la alcaldesa a que comu-
nique públicamente que el 
Ayuntamiento está de acuerdo 
en que se inicie ese estudio de 
viabilidad que, por otra parte, 
no compromete a nada, y 
cuando desde el Ministerio se 
de luz verde al proyecto poder 
sentarse y dialogar sobre el 
proyecto en concreto que, 
estoy seguro, por parte del Mi-
nisterio no habría ningún pro-
blema en iniciar esas 
conversaciones, y si hay volun-
tad, se puede comunicar de 
manera muy fácil, si es que de 
verdad tiene algún interés”.

Óscar Blanco insta a la alcaldesa a que 
comunique públicamente que está de 
acuerdo en que se inicie el estudio de 

viabilidad para el Parador Nacional en la 
Casa Atarfe “y que no compromete a 

Aranjuez a nada”
Óscar Blanco:  carácter: “de lo que deberíamos estar hablando, que es 
lo que les interesa a los ciudadanos y ciudadanas de esta ciudad, es del 
futuro y de un proyecto sólido, que es importantísimo para el desarrollo 
de Aranjuez en materia turística; sin embargo, la alcaldesa de Aranjuez 
se dedica a insultar y descalificar a la Ministra y ese, desde luego, no es 

el mejor camino para llegar a acuerdos y conciliar con el Gobierno de 
España, que es quien lleva cuatro años mostrando su predisposición 

para invertir en nuestro municipio con proyectos serios e importantes”.
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Que en pleno siglo XXI se puedan 
ver imágenes como la que mostra-
mos en esta fotonoticia en un barrio 
de Aranjuez, donde los vecinos tie-
nen que convivir con situaciones de 
este tipo, es la evidencia que de-
muestra hasta qué punto el Go-
bierno municipal es incapaz de 
atender como se merece una ciudad 
como la nuestra a la hora de mante-
ner los barrios con un mínimo de lim-
pieza y cuidado. 

El concejal socialista José María 
Cermeño ha señalado que "obser-
vando las fotografiás podríamos 
pensar que se trata de imágenes sa-
cadas de algún desguace o verte-
dero e, incluso, de algún lugar donde 
se acumula chatarra, pero nada más 
lejos de la realidad. Se trata de un 
barrio urbano de nuestra localidad". 

El lugar al que se refiere el edil so-
cialista es la calle de la Estrella, en 
confluencia con calle Fortuny, "un 
barrio humilde y no exento de pro-
blemas de convivencia, pero que no 
debería ser abandonado por el Go-
bierno de María José Martínez". 

Para Cermeño, "es absolutamente 
inadmisible que desde el Gobierno 
del Partido Popular se abandone a 
los vecinos de dicho barrio por el 
mero hecho de ser un barrio donde 
la convivencia sea difícil, y nos esta-
mos refiriendo a que no se puede 
permitir el estado en el que se en-
cuentra el barrio sin que el Ayunta-
miento actúe de la manera que lo 
tiene que hacer, permitiendo imáge-
nes como las que mostramos, al 
margen de la suciedad y deterioro al 
que se ve condenado, estando 
abandonado a su suerte". 

El concejal ha recordado que el te-
rreno donde están tomadas las imá-
genes, "es un terreno público, y es 
el propio Ayuntamiento el que debe 
velar por su correcto mantenimiento 
y garantizar su buen uso". 

"Permitir y no poner las medidas 
que se deben tomar, como por 
ejemplo vallar la parcela para impe-
dir este tipo de imágenes, es la 
prueba de hasta qué punto el Go-
bierno dee Martínez tiene olvidado a 
los barrios que más necesidades tie-
nen, dándole igual los problemas 
que tengan". 

Es el Ayuntamiento que gestiona 
María José Martínez quien tiene que 
velar por la seguridad de los vecinos, 
"poniendo todos los medios que 
sean necesarios, primero para que la 
seguridad de los propios vecinos 
sea lo primero y, en segundo lugar, 
para que la imagen de degradación 
que muestra el barrio no nos haga 
avergonzarnos cuando vemos estas 
imágenes", sostiene Cermeño. 

Desde el grupo municipal Socia-
lista exigimos que,  de manera in-
mediata,  "se pongan manos a la 
obra y que la alcaldesa Martínez, 
de manera urgente, adecente la 
parcela situada en el barrio, al ser 
un terreno de titularidad pública, 
donde están tomadas las fotogra-
fías y,  posteriormente, tome las 
medidas preventivas necesarias 
que garanticen que dicho espacio 
no se utilice como chatarrería o 
vertedero en plena zona urbana 
de nuestro municipio. De lo con-
trario, a la zona habría que co-
menzar a denominarla 
'Desguaces Martínez'".  

La calle de la Estrella, una 
muestra más de la desidia e 

incapacidad del Gobierno de 
María José Martínez para 

mantener la ciudad
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El Secretario General de los Socia-
listas madrileños y candidato a la 
Asamblea de Madrid, Juan Lo-
bato, ha ofrecido esta semana a la 
Presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, un gran 
pacto por la salud madrileña. 

Juan Lobato, durante su inter-
vención en el  Fórum Europa, ex-
plicó que ese pacto incluiría el 
compromiso de reducir a 48 
horas el tiempo máximo de es-
pera para ser atendidos en Aten-
ción Primaria. Además, el 
candidato Socialista expresó que 
"no se puede tardar más de tres 
semanas en realizar una prueba 
diagnóstica o tres meses en ser 
operado. Tampoco más de 15 
días en recibir la atención de los 
servicios de salud mental". 

Según Lobato, el objetivo es 
“sentirse o saberse enfermo y 
tener la seguridad de que vas a 
ser atendido bien, con los mejo-
res medios y profesionales dispo-
nibles, independientemente de 
que tengas muchos, pocos o nin-
gún recurso económico". 

Durante su intervención, el can-
didato Socialista a la Asamblea 
madrileña también se refirió a los 
jóvenes nacidos entre 1980 y 
2000, señalando que también en 
este sentido ofrecerá un acuerdo 
a la Presidenta regional para 
afrontar soluciones a esta gene-
ración, ya que "son los que más 
desempleo y precariedad acumu-
lan, los que más difícil tienen ac-
ceder a una  vivienda digna, y 
porque son la generación que han 

querido iniciar una vida propia y 
dos crisis se lo han impedido”. 

Como soluciones, Lobato se ha 
referido a que "debemos conse-
guir con este pacto que miren a la 
política y vuelvan empezar a con-
fiar en ella. Cuando alguien tiene 
20 años está en el inicio de una 
etapa vital que debe llevarle a la 
independencia y la autonomía, a 
montar su vida, y cuando llega a 
los 40 ha terminado normalmente 
con esto proceso vital. Ahí debe 
estar la mejor política". 

 
Más de 1.000 días desde 
el cierre de las Urgencias 
 
Por otra parte, desde el PSOE 
Madrid han recordado que "lleva-
mos 8 rectificaciones en dos 
meses y el desmantelamiento 
acelerado de la Sanidad en Ma-
drid desde que llegó Ayuso no 
tiene fin: 900.000 madrileños y 
madrileñas en lista de espera. 

El pasado 18 de diciembre se 
cumplían 1.000 días desde que 
Ayuso decidió cerrar las urgen-
cias de todos y todas. Unas ur-
gencias que jamás habían dejado 
de funcionar durante 40 años y 
que ahora, junto al abandono de 
la Atención Primaria, han dejado 
nuestra Sanidad en una situación 
crítica. 

Es vital activar un plan de cho-
que para incrementar en un 10% 
la inversión en sanidad, contratar 
más profesionales y apostar por 
la sanidad pública que merece-
mos".

Juan Lobato ofrece a Díaz 
Ayuso un gran pacto por la 

salud madrileña
El candidato Socialista a la Asamblea de Madrid 
anuncia que el pacto incluye el compromiso de 

reducir a 48 horas el tiempo máximo de espera 
para ser atendidos en Atención primaria
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